

Communiqué de presse

Le 6 février 2019

PROJET CDG EXPRESS : LA PRÉSIDENTE DE RÉGION VIGILANTE SUR LES ANNONCES DU GOUVERNEMENT

Valérie Pécresse, Présidente d'Ile-de-France mobilités et de la Région Île-de-France, prend acte que son signal d'alarme sur la dégradation des conditions de transport des voyageurs sur le RER B a été entendu par la ministre des transports Elisabeth Borne. Néanmoins, la Présidente de région, n'est pas convaincue de la capacité de SNCF Réseau de réaliser le projet CDG Express d'ici à 2024 sans dégrader les conditions de circulation des 1,6 millions de voyageurs de l'axe nord.

Valérie Pécresse reste donc très vigilante sur les annonces de l'Etat début avril concernant le calendrier du projet CDG Express et les garanties que l'Etat apportera pour les usagers de la ligne B.

La Région et Ile-de-France Mobilités sont convaincues de l'importance d'une desserte directe Paris Roissy pour l'attractivité de la Région et l'amélioration des conditions de transport sur le RER B.

Le Conseil d'Administration d'Ile-de-France Mobilités avait voté le 12 décembre dernier une délibération sur ce projet demandant à l'Etat de suspendre les travaux tant que toutes les garanties techniques et financières permettant de poursuivre l'amélioration des conditions de transports des franciliens n'auront pas été données.

Contacts presse

Île-de-France Mobilités

Sébastien Mabile : 01 47 53 28 42
sebastien.mabile@iledefrance-mobilites.fr

Hélène Duguet : 01 82 53 80 90
helene.duguet@iledefrance-mobilites.fr

Région Île-de-France

Service de presse - 01 53 85 66 45
servicepresse@iledefrance.fr